

Soria, 26 de febrero de 2016

NOTA DE PRENSA

La Asociación de Diseñadores Gráficos de Soria lamenta que el Ayuntamiento de Soria no haya contado con el asesoramiento de la Asociación en "Numancia 2017"

La Asociación de Diseñadores Gráficos de Soria Di(s) ha remitido una Carta al Alcalde de Soria, D. Carlos Martínez Mínguez, lamentando que el Consistorio soriano no haya contado con el asesoramiento de la Asociación en relación al diseño e imagen de Numancia 2017.

Asimismo la Asociación en dicha Carta reclama ser tenida en cuenta por parte del Ayuntamiento de Soria en aquellas actuaciones e iniciativas en las que dicha Institución participa o impulsa, concretamente en las cuestiones relacionadas con la imagen y el diseño gráfico.

Por último, el colectivo de diseñadores gráficos de la provincia a través de la Asociación, pone de manifiesto una vez más, su disposición para asesorar y colaborar en las acciones promovidas por las diferentes instituciones y administraciones públicas, incluido el propio Ayuntamiento de Soria.

Nota: Se adjunta Carta remitida por Di (s) al Ayuntamiento de Soria.

Para más información: Carmen Fortea Tfno. 975 233 222 E-mail: cfortea@foes.es

C/ Vicente Tutor, 6 Planta 4ª. 42001 Soria. Tfno. 975 233 222. Fax. 975 233 223.

foes@foes.es www.foes.es



D. Carlos Martínez Mínguez
Alcalde Presidente del Excmo.
Ayuntamiento de Soria

Soria, 24 de febrero de 2016

Apreciado Alcalde,

Estos días hemos visto en los medios de comunicación como se ha anunciaba por parte de su persona la contratación del diseño y el logo comunicativo de Numancia 2017 al diseñador Javier Mariscal.

Desde la Asociación de Diseñadores Gráficos de Soria Di(s) podemos entender que ello forme parte de la estrategia para impulsar Numancia 2017, pero nos preguntamos ¿Es Mariscal el más adecuado para ello?, ¿Hay otros diseñadores de renombre que encajarían mejor con el objetivo que se pretende?, ¿Se han valorado?

Es ahí donde desde Di(s) podemos aportar nuestra experiencia como profesionales del diseño y la imagen. En este sentido transmitirle que nos hubiera gustado que se hubiese contado con la asociación, al menos para haber ofrecido una opinión desde un punto de vista profesional.

De ninguna manera estamos en contra de que sea Mariscal el diseñador al que se le encargue la imagen de Numancia 2017, pero entendemos que deberían haberse valorado más opciones. Existen otros grandes diseñadores que hoy en día tienen una relevancia mundial y que seguramente también podían aportar mucho a este evento.

Desde nuestros primeros pasos, la asociación se ha puesto a disposición no sólo del Ayuntamiento de Soria, sino de todas las instituciones, organizaciones y entidades sorianas para ofrecer nuestro asesoramiento de forma altruista en cualquier actividad relacionada con el diseño y la imagen. No en vano el principal objetivo de nuestro colectivo es hacer ver a la sociedad la importancia y el verdadero valor del diseño.

Esto mismo le trasladamos en su día en la reunión que mantuvimos con Vd. cuando le presentamos la asociación. Y fruto de ello es la colaboración que venimos prestando



anualmente con el Ayuntamiento de Soria en el concurso de diseño de carteles de las fiestas de San Juan. Por ello nos ha desconcertado el hecho de que no se haya contado con Di(s), al menos para opinar sobre la imagen de Numancia 2017, un evento al que seguro podemos aportar aspectos muy positivos.

Para finalizar quiero reiterar de nuevo nuestra disposición como Di(s) para colaborar y asesorar en cualquier actividad relacionada con el diseño, pero de la misma forma también pedir que por parte de las instituciones, incluido el propio Ayuntamiento de Soria, se cuente con la opinión de nuestro colectivo profesional, que puede aportar experiencia y conocimiento no sólo para las pequeñas actuaciones, sino también para grandes proyectos como el de Numancia 2017 en los que la imagen es una parte esencial de los mismos.

Atentamente,

A handwritten signature in black ink, appearing to read 'Jesús Ángel Alonso Pérez', written over a horizontal line.

Fdo. Jesús Ángel Alonso Pérez
Presidente de Di(s)